

EL MUNDO, Miércoles 15 de Junio de 1955—A-5

**Dan el Nombre del
Apóstol a una Calle**

Trasladó a la Alcaldía de La Habana el Patronato de Propietarios, Comerciantes e Industriales del reparto "Parcelación María Luisa", ubicado en el kilómetro 11 de

la Carretera Central, barrio del Calvario, el acuerdo adoptado por su Directiva, dando el nombre de José Martí a la calle "Guachinanga", como homenaje al Apóstol de nuestra Independencia.

En su escrito ruegan al alcalde Justo Luis Pozo que interese del Ayuntamiento la adopción del referido acuerdo.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA